

## Perkuat Sinergitas, Kodam IV/Diponegoro dan Polda Jateng Ikuti Apel Jam Pimpinan TNI-Polri Jawa Tengah

Agung widodo - [JATENG.REDAKSISATU.CO.ID](http://JATENG.REDAKSISATU.CO.ID)

Mar 8, 2023 - 13:31



*Apel Sinergitas di 35 Polres Jajaran Polda Jateng Antara Lain di Lapangan/Halaman Mako Polres, Alun-alun Kab/Kota, Halaman Gedung Olahraga, kompleks Pemda, Taman Pancasila, City Walk dan Islamic Center di wilayah Jawa Tengah.*

SEMARANG- Ribuan personel TNI-Polri mengikuti kegiatan Apel Jam Pimpinan TNI-Polri yang digelar serentak di wilayah Jawa Tengah. Kegiatan dikemas dengan Apel Sinergitas di 35 Polres jajaran Polda Jateng antara lain di lapangan/halaman Mako Polres, alun-alun Kab/Kota, halaman Gedung Olahraga, kompleks Pemda, Taman Pancasila, City Walk dan Islamic Center di wilayah Jawa Tengah, Selasa (07/03/2023).

Secara keseluruhan ada sebanyak 14.491 peserta terdiri dari 4.815 personel TNI, 9.322 personel Polri dan 354 orang unsur terkait lainnya. Apel gabungan TNI-

Polri ini mengusung tema “Jam Pimpinan TNI-Polri Jateng Hadir Siap Mendukung Agenda Nasional, Internasional Tahun 2023 dan Pemilu 2024, Dalam Rangka Peningkatan Produktivitas Untuk Transformasi Ekonomi Yang Inklusif dan Berkelanjutan”.



Kapendam IV/Diponegoro Kolonel Inf Bambang Hermanto, SIP pada Rabu (8/3/2023), mengungkapkan bahwa apel jam pimpinan TNI-Polri merupakan wahana dan sarana untuk terus memperkuat tali silaturahmi serta kebersamaan antara TNI Polri yang selama ini sudah terjalin dengan baik. Hal ini dilakukan guna lebih meningkatkan Soliditas, Sinergitas TNI bersama dengan Polri.

“Tujuannya adalah sebagai cooling system atau sistem pendinginan untuk mengantisipasi konflik dan polarisasi terkait pelaksanaan Pemilu serentak 2024 di wilayah Jawa Tengah,” ungkapnya.

Dengan adanya apel gabungan ini menurut Kapendam, diharapkan dapat meningkatkan dan menciptakan keterpaduan yang semakin kuat untuk menjalin kekompakan yang berkelanjutan antara TNI dan Polri dalam membantu Pemerintah Daerah demi mewujudkan keamanan kondusifitas wilayah.

“Selain itu, apel ini diharapkan dapat mempererat tali silaturahmi, memperkokoh Soliditas, kekompakan, kerjasama dan Sinergitas, sehingga TNI-Polri dapat menciptakan situasi kondusif di seluruh wilayah Jawa Tengah,” tandasnya.

Turut hadir dalam kegiatan apel sinergitas tersebut antara lain Kapolrestabes/Kapolresta/Kapolres Jajaran, Dandempom, Danlanal, Danlanud, Dandim, Danyon, Bupati/Walikota, Ketua DPRD Kab/Kota, Kepala Kejaksaan Negeri Kab/Kota, Ketua Pengadilan Negeri Kab/Kota, Kasatpol PP Kab/Kota, Kepala Kesbangpol Kab/Kota, Ketua KPU Kab/Kota, Ketua Bawaslu Kab/Kota, para PJU Polres jajaran Polda Jateng, para Danramil jajaran Kodam IV/Diponegoro, dan para Kapolsek jajaran Polda Jateng.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Hartatik/Pendam IV